

2013年

6月30日

瀬戸同胞生活情報誌

우리동네

第5号

◆編集・発行：瀬戸同胞生活相談総合センター

〒489-0805 愛知県瀬戸市陶原町1丁目57番地

TEL 0561-82-4674

FAX 0561-82-7855

「第7初級学校チャリティーコンサート」開催♪



6月23日(日) 愛知朝鮮第7初級学校チャリティーコンサートが350余名の参加のもと瀬戸蔵つばきホールにて盛大に開催されました。当日は第7初級学校学区の瀬戸、豊田、尾張旭の同胞はもちろんのこと、名古屋市をはじめとする愛知県下の同胞と岐阜県同胞も参加されました。また日本の友人の方々も多数参加されました。今回、沢山の同胞の皆様のウリハッキョを思う暖かい心、物心両面での援助のおかげで、コンサートを成功裏に終えることができました。本当にコマッサンミダ。心より御礼申し上げます。

今回のチャリティーコンサートは金剛山歌劇団で活躍する人気俳優4人と地元の東海朝鮮歌舞団のジョイントコンサートで行われました。コンサートでは歌劇団の中でも人気NO1のチャンセナップ(朝鮮の民族楽器)奏者、崔栄徳さんの演奏をはじめ、宋明花さんの素晴らしい民謡の歌声、若手舞踊手の民族舞踊、東海朝鮮歌舞団の歌と踊りに会場からは拍手喝采が起きました。本当に素晴らしい公演ありがとうございました。今回のコンサートを成功させるために、2か月以上、実行委員をはじめとする沢山の同胞がウリハッキョの為に汗を流しました。至らない点もあったと思いますが、会場を出ていく同胞から「本当に良かったよ、ご苦労様」と、沢山の激励をいただきました。同胞社会の絆をあらためて感じさせる瞬間でした。チョンマルロ、コマッサンミダ!

第3回《分会対抗ソフトボール大会》



瀬戸支部第3回分会対抗ソフトボール大会が晴天の5月26日（日）瀬戸市にある中学校の運動場で58名が参加して行われました。大会には昨年再建された総聯北分会と西分会の2チーム、権吉分会と東水野品野分会の合同チーム、シニアサッカーで名を馳せている同胞サッカーチーム「愛知高麗」による特別チームを含め、全4チームが参加しました。トーナメント形式で行われた大会では、北分会と「愛知高麗」が決勝戦で対戦し、「愛知高麗」が14-7で勝利し優勝しました。試合後、愛知朝鮮第7初級学校で恒例の焼肉交流会が行われ試合で汗を流し、冷えたビールと焼肉をほおぼりながら楽しいひと時をすごしました。今大会を準備するため、昨年再建された北分会と西分会の分会長と分会委員たちが動員活動に奔走し過去2大会に比べ幅広い世代の同胞が多く参加しました。

瀬戸地域では学校を中心に沢山の行事が行われていますが、この日の参加者らは自身も学校の発展と地域同胞社会の活性化に力を添えるため、今後も積極的に同胞行事に参加したいと口をそろえておりました。また次回は必ずや地元の分会が優勝を勝ち取るとリベンジを誓い合っておりました。



総聯北分会テニス大会

総聯北分会が再建後、分会独自の活動第1弾として5月12日（日）東公園コートで役員、家族を中心に11名が参加してテニス大会を催しました。当日は夏のような暑さの中、日頃の練習の成果？（ほとんど皆さん初めてでした）を発揮し2時間コートの中でボールを追いかけました。テニスはかなりハードなスポーツですがまた機会を作り挑戦したいとのこと、テニス愛好家の皆さん今度は一緒に。（北分会）



《オモニ代表団、ジュネーブで大活躍！》



オモニ代表団は、「私たちの夢、私たちの心プロジェクト」で集まった折り鶴を（写真右下）持ってジュネーブで開かれた国連社会権規約委員会の日本審議に関する会議に参加。NGO会議やロビー活動、座り込みやデモ行進などを通じて、「高校無償化」制度から朝鮮学校だけを除外した日本政府の不当な民族差別について訴え、朝鮮学校生徒の人権と民族教育の権利を主張しました。こうした活動の結果、国連社会権委員会は5月21日、日本政府に差別是正を求める「総括所見」を発表しました。

ウリハッキョの問題が単独項目として国連公式文書に記録されたことにより、人権侵害、民族差別を正当化する日本政府は、世界の面前で厳しい審判を受けることになります。

オモニ代表団の皆様、本当にご苦勞様でした。これから又、全国のオモニ達の力を結集して我々の権利を勝ち取るまで最後まで戦っていきましょう。アボジ達も一緒にがんばりましょう（杏）



『高校無償化裁判』第2回口頭弁論、裁判傍聴・報告集会に参加しましょう！

「裁判傍聴」

日時：2013年7月18日（木） 14時～15時（予定）

場所：名古屋地方裁判所/1号法廷

「報告集会」

日時：2013年7月18日（木） 15時～16時（予定）

場所：アイリス愛知

瀬戸地域・愛知県の行事スケジュール

- 7月18日（木）「高校無償化裁判」第2回口頭弁論
- 8月24日（土）第7初級学校夜会<ふれあいの夕べ>
- 9月 5日（木）金剛山歌劇団愛知公演 ～「日本特殊陶業市民会館」
- 9月11日（水）～19日（木）（9日間）愛知同胞祖国訪問団
- 9月29日（日）第7初級学校学生同胞連合運動会

世界卓球2013・朝鮮が金メダルの快挙

男女混合ダブルスのキム・ヒョクボン、キム・ジョン選手



フランス・パリで開催された第52回世界卓球選手権大会・男女混合ダブルス競技で、朝鮮のキム・ヒョクボン、キム・ジョン選手が金メダルを獲得しました。

決勝戦で南の李尚洙、朴英淑選手を4-2で下し優勝しました。世界卓球選手権大会で朝鮮が金メダルを獲得したのは、1977年にパク・ヨンスン選手が女子シングルスで優勝して以来36年ぶりです。また、朝鮮が男女混合ダブルスで優勝を果たしたのは初めて。1991年に日本で開催された第41回大会では、北と南が統一チームを組んで女子団体戦で優勝しました。

2000年代前半から朝鮮では、10代後半、20代前半の若い選手らの育成に力を注いできました。二人は2007年からダブルスを組んで競技に出場してきて今回の快挙になりました。体育強国を目指す共和国において、また一つ輝かしい勝利です。祖国の人民だけではなく在日の我々にとっても大変うれしい優勝です。本当におめでとう！チュッカハムミダ！

デイサービスセンター せとマダン

デイサービスセンターせとマダンの5月の楽しい行事。岩屋堂への遠足と毎年恒例の焼肉大会、皆さん元気で食欲モリモリ！食べすぎに注意（笑）金魚すくいもやりましたよ♪



編集後記

情報誌をまとめている最中、うれしい知らせが入りました。カンボジアの首都プノンペンで開催中の国連教育科学機関（ユネスコ）の世界遺産委員会で、開城（ケソン）の歴史遺跡地区を世界文化遺産に登録することに決定したと。まことに喜ばしいことです。詳しくは次号に掲載したいと思います。

6月23日、第7初級学校のチャリティーコンサートに沢山のお客様がお越しになり、芸術公演を楽しまれました。その姿を見ながら、実行委員会のメンバーは感激で目頭を熱くしておりました。経済状況が苦しい中、ウリハッキョを思う心で協力していただきました。本当にコマッサンミダ。同胞の皆様のあたたかい心を力と勇気とし、これからも頑張っていきたいと思えます。「高校無償化裁判」をはじめ、私たちの学校を守る熱い戦いは続きます。一心団結の力で前進あるのみです！（李）